

Nombre de la universidad

Universidad del sureste
UDS

Nombre de la materia

Epidemiologia.

Nombre del catedrático

María de los Ángeles Venegas castro.

Nombre del alumno

MALDONADO SALAZAR HEIDI YOSELIN

Fecha de entrega

08 de mayo 2020

Importancia de la epidemiologia en este momento de emergencia sanitaria.

En mi punto de vista la epidemiologia es importante porque la podemos aplicar en numerosas áreas de la medicina y la salud pública, para así tener mejores conocimientos del proceso de salud u enfermedades en poblaciones, combatir una epidemia no es una tarea fácil porque puede ser tan fuerte como en su momento lo fue el caso del ebola y también como en estos momentos estamos viviendo el caso del covit 19 la epidemiologia cobra cada día más importancia dentro del trabajo profesional de la medicina es así como se precisa la importancia de la tecnología en el desarrollo científico para encontrar y fabricar una medicina para dicha pandemia la epidemiologia no es un virus casual pues llega a coincidir con cambios sociales y demográficos y el grado de mortandad puede ser grave, si bien existen estadísticas sobre dicha epidemiologia que tendrán importancia en su desarrollo era un avance formidable para los seres humanos.

## Epidemiologia:

Disciplina medica que estudia los factores que intervienen en la aparición de las enfermedades y de ciertos fenómenos, así como su frecuencia y la distribución geográfica y su evolución el cual se ocupa de la creación de medios para erradicar dicha epidemia.

## Línea de tiempo:



